
в комплиментах 
«В Магнитке работают профессионалы, с которыми приятно иметь дело» 

газета», -
сказал он 

В субботу, буквально за полтора часа 
до начала финальных боев чемпионата Рос
сии по боксу, состоялась пресс-конферен
ция, прошедшая в пресс-центре ОАО 
«ММК» во Дворце культуры металлур
гов имени Серго Орджоникидзе. 

В ней приняли участие глава города Ев
гений Карпов, директор по персоналу и 
социальным программам ОАО «ММК» 
Александр Маструев, вице-президент ас
социации предприятий «Кредо-Урал» Вя
чеслав Евстигнеев, президент городской 
федерации бокса Дмитрий Лунев, главный 
тренер сборной России по боксу Александр 
Лебзяк, вице-президент Федерации бокса 
России Виктор Рыбаков, заместитель ру
ководителя Федерального агентства по 
физической культуре, спорту и туризму 
Сергей Король, первый вице-президент 
Олимпийского комитета России, депутат 
Государственной Думы Валерий Кузин. 

Вели пресс-конференцию помощник пер
вого вице-президента Олимпийского коми
тета России и один из организа
торов чемпионата страны по 
боксу Сергей Фомин. Перед ее 
началом всем присутствующим 
раздали по экземпляру свежего 
номера «Магнитогорского ме
талла». Олимпийский чемпион 
Александр Лебзяк высказал 
наилучшие пожелания в адрес 
«ММ». «Классная газета», - по
дытожил он общее мнение учас
тников пресс-конференции. 

Сначала слово предостави
ли главе города Магнитогорс
ка Евгению Карпову. 

- Чемпионат России по боксу 
пришел в Магнитогорск не
спроста, - сказал он. - Наш го
род сегодня динамично разви
вается, имеет развитую инфра
структуру, прекрасный мобиль
ный металлургический комбинат, благода
ря которому улучшается благосостояние 
горожан и развивается спорт. Магнито
горск славен своей хоккейной командой 
«Металлург», которую хорошо знают не 
только у нас в стране, но и за рубежом, 
горнолыжными базами, на которых любит 
проводить выходные дни, а иногда и ма
ленький отпуск Президент России. У нас 
сильные легкоатлеты, баскетболисты. Толь
ко что в Магнитке завершилась вторая 
спартакиада школьников: мы обеспечили 
проведение пяти финальных соревнований, 
в том числе и по виду спорта, который у 
нас в полном смысле этого слова на плаву 
- по гребле. Магнитогорскую школу на 
весь мир прославил наш первый олимпий
ский чемпион Игорь Кравцов. И вот, как 
продолжение этого динамичного развития, 
в Магнитке прошел чемпионат России по 
боксу. 

Когда к этой идее подступались, а ини
циатором была ассоциация фирм «Кредо», 
я, честно говоря, подумал: а не слишком 
ли многого мы хотим? Ведь чемпионаты та
кого уровня проводятся в столичных или, 
как минимум, в областных городах. Тем не 
менее меня смогли убедить, что наш го
род, как никакой другой, подходит для про
ведения такого престижного старта. Поче
му? Да потому, что все необходимое для 
этого в Магнитке есть: прекрасные спорт-
сооружения, гостиницы и отели, железно
дорожное и воздушное сообщение, места 
для отдыха. 

Накануне я докладывал о ходе чемпио
ната и о том, как выступают южноуральс
кие спортсмены, губернатору области Пет
ру Сумину, а президенту Башкортостана 
- о том, как выступают башкирские боксе
ры. В итоге нашего совещания дана высо
кая оценка Магнитогорску как городу, 
вполне способному проводить такие мероп
риятия. Я благодарю руководителей Олим
пийского комитета за доверие. 

Заместитель председателя Федераль
ного агентства по физической культу
ре, спорту и туризму Сергей Король, в 
свою очередь, поблагодарил организа
торов: 

- Чемпионат удался, он получился очень 
интересным, носил принципиальный харак
тер, так как на нем отбирают спортсменов 
для возможного участия в чемпионате мира 
в Пекине, который в преддверии Олимпий
ских игр нас особо интересует. Конечно, 
вклад города в организацию этого мероп
риятия огромен. Проживание, питание, 
транспортное обслуживание, подготовка 
мест соревнований, культурная програм
ма - все сделано на высоком, достойном 
уровне, и, пользуясь случаем, я сегодня 
еще раз хотел бы высказать признатель
ность руководителям области и города. 

- Я присоединяюсь к тому, что сказали 
глава города и представитель федераль
ного агентства, - добавил первый вице-
п р е з и д е н т О л и м п и й с к о г о к о м и т е т а 
России, депутат Госдумы Валерий Ку
зин. - Главная особенность России, что у 
нас люди с открытой душой принимают 
спортсменов, потому что спорт - самая 

объединяющая сила. Я и не думал, что вме
сто обсуждения хоккея буду сегодня благо
дарить вас за то, как вы приняли боксеров. 
Даже Лебзяк рассыпался в комплиментах. 
Организаторы уже выиграли. И большое 
спасибо вам за это. 

Директор по персоналу и с о ц и а л ь н ы м 
программам ОАО «ММК», депутат МГСд 
Александр Маструев сделал небольшой 
экскурс в историю: 

- Мы 70 лет были столицей черной метал
лургии, но оставались провинциальной ок
раиной. Сейчас стоит задача сохранить ли
дерство в металлургии и стать достойным 
центром культуры и спорта. Поэтому за 
последние пять лет каких только турниров 
ни проводили - и биатлон, и дзюдо, и гор
ные лыжи. Всегда рады, если у нас проходят 
такие соревнования. 

Подытожил сказанное главный тренер 
сборной России, олимпийский чемпион 
Александр Лебзяк: 

- Я присоединяюсь ко всему вышесказан
ному, но хотел бы чуть больше 
уделить внимания ребятам. Я 
посмотрел, как они живут, как 
питаются. Для достижения вы
соких спортивных целей все ус
ловия здесь есть. Видно, что в 

ЛвОЗЯК ВЫСКаЗаЛ Магнитке работают професси-
ЫЯЫ лишние оналы, с которыми очень при-
НИИ ЛуЧШИс я т н о и м е т ь дело. 
П0ЖеЛ8НИЯ Затем помощник первого 

вице-президента Олимпийского 
в адрес комитета России Сергей Фомин 
«МаГНИТОГОПСКОГО п Р е Д с т а в и л соорганизаторов 

г турнира: генерального днрек-
МеТ8ЛЛа»1 тора ассоциации «Олимпик-дай-
«КЛаССНаЯ М 0 Н > > Ю л и ю К У З И Н У ' представи 

Олимпийский 
чемпион 
Александр 

теля издательства «Физкульту
ра и спорт» Людмилу Князеву, 
генерального директора клуба 
спортивных журналистов ОКР 
Маргариту Балакиреву. После 

этого журналисты получили возможность за
дать вопросы. 

Павел Зайцев, телекомпания «ТВ-ИН» 
- Александру Лебзяку: 

- Александр Борисович, для вас б ы л и 
какие-то сенсации на т у р н и р е относи
тельно выхода спортсменов в ф и н а л ? 

- В целом - да, потому что чемпионат 
является отборочным соревнованием. Я счи
таю, что мы утратили чемпионские тради
ции. В свое время на чемпионате СССР со
бирались лучшие, и готовились мы к нему 
по-другому. Сейчас накануне не стало сбо
ров, к примеру. Современный чемпионат 
России стал проходящим этапом, все знают 
примерно, кто выиграет. Однако страсти на 
ринге кипят нешуточные, вы видели сами. 
И сюрпризы, конечно, есть. Появляются но
вые имена, чемпионы неожиданно уступают 
малоизвестным боксерам. И пускай - побеж
дать должен сильнейший. Сборная, должен 
сказать, в какой-то степени омолодилась. 

Павел Зайцев - Валерию Кузину: 
- По последним событиям в хоккейном 

мире: неподписание договора между НХЛ 
и международной федерацией - с т а л о 
очевидно, что некоторые ф е д е р а л ь н ы е 
законы не вполне о х в а т ы в а ю т профес
сиональный спорт. Разночтения делают 
с л о ж н о й работу в п р о ф е с с и о н а л ь н о м 
спорте. Насколько трудно будет з анять 
ся поправками и изменениями в эти за
коны? 

- Не просто трудно, а практически невоз
можно. Сегодня политика государства стро
ится на том, чтобы урезать льготы, а у нас с 
вами - социальная сфера. Спорт - это то, 
чему государство должно помогать. Если мы 
с вами не помогаем пенсионерам и героям 
СССР, то что можно говорить про профес
сиональный спорт? Вот в январе-феврале 

Табло чемпионата России по боксу. Магнитогорск* 14-20 августа. 
Ледовый Дворец им. И. Рамазана. Победители и призеры: 

Вес до 48 кг. 1. (золото) Давид Айрапетян (Ставропольский край). 2. (серебро) 
Ильгиз Махмутов (Башкортостан). 3. (бронза) Сергей Ананьин (Иркутская область), 
Вячеслав Еремеев (Башкортостан). 

Вес до 51 кг. 1. Александр Афанасьев (Ульяновская область). 2. Магомед Абдулха-
мидов (Дагестан). 3, Петр Соловьев (Чувашия), Рафик Маггерамов (Красноярский 
край). 

Вес до 54 кг. 1. Али Алиев (Дагестан). 2. Эдуард Абзалимов (Челябинская область). 
3. Денис Зиннатуллин (Челябинская область), Зинат Жандыбаев (Омская область). 

Вес до 57 кг. 1. Сергей Игнатьев (Новосибирская область). 2. Альберт Селимов 
(Дагестан). 3. Андрей Стрелков н Артур Танеев (оба - Челябинская область). 

Вес до 60 кг. 1. Николай Степанов (Челябинская область). 2. Семен Гривачев 
(Москва). 3. Хабиб Аллахвердиев, Шафидин Аллахвердиев (оба - Дагестан). 

Вес до 64 кг. Геннадий Ковалев (Челябинская область). 2. Александр Леонов 
(Москва). 3. Константин Чурилов (Хабаровский край), Александр Соляников 
(Челябинская область). 

Вес до 69 кг. 1. Давид Арустамян (Москва). 2. Алексей Астахов (Удмуртия). 
3. Батраз Баскаев (Алания), Александр Ракислов (Иркутская область). 

Вес до 75 кг. 1. Сергей Ковалев (Челябинская область). 2. Алексей Щербаков 
(Новосибирская область). 3. Дмитрий Баш катов (Иркутская область), Данил Швед 
(Вологодская область). 

Вес до 81 кг. I. Михаил Гала (Пермская область). 2. Егор Мехонцев (Свердловская 
область). 3, Артур Бетербиев (Москва), Денис Черныш (Москва), 

Вес до 91 кг. 1. Александр Алексеев (Самарская область). 2. Евгений Романов 
(Волгоградская область). 3. Мусалчи Магомедов (Дагестан), Рахим Чахкиев (Москов
ская область). 

Вес с в ы ш е 91 кг. 1. Магомед Абдусаламов (Дагестан). 2. Владислав Васильев 
(Красноярский край). 3. Денис Сергеев (Владимирская область), Нияз Файзуллин 
(Башкортостан). 

этого года пенсионеры активно боролись с 
государством и его монетизацией, доказы
вая, что нельзя льготы отбирать. Я спросил 
у руководителя Госдумы: давая денежную 
компенсацию людям так называемых особых 
категорий, кто-нибудь даст компенсацию 
ДЮСШ - на то, чтобы дети из любых семей 
могли заниматься спортом, укрепляя тем 
самым здоровье нации? Вопрос остался без 
ответа. 

ИТАР-ТАСС - Евгению Карпову: 
- Есть ли в Магнитогорске планы по 

проведению других крупных турниров? 
- Буквально через неделю после оконча

ния чемпионата России по боксу в Магни
тогорске на той же самой спортивной пло
щадке состоится большой хоккейный тур
нир, посвященный памяти Ивана Харито-
новича Ромазана, куда я вас всех приглашаю. 
На будущий год, ориентировочно в нояб
ре , у нас будет открыт новый Дворец 
спорта, трибуны которого будут рассчита
ны на 7,5 тысячи человек. Там мы надеемся 
проводить еще более крупные соревнова
ния, европейского масштаба. 

Мы продолжаем развивать инфраструк
туру наших горнолыжных баз. Вложено не
мало средств - около двух миллионов руб

лей - в проведение спартакиады школьни
ков, наш искусственный гребной канал впе
чатлил приезжих спортсменов, по их мне
нию, мы вполне можем принимать крупные 
соревнования по гребле. Осталось только 
поднять инфраструктуру на этих базах. Се
годня мы нуждаемся в хорошем игровом 
зале, чтобы поднять на более высокий уро
вень баскетбол и волейбол. Эту проблему 
призвана решить реконструкция существу
ющего Ледового Дворца спорта, который 
будет перепрофилирован под эти виды, а 
также под теннис и мини-футбол. Сегодня в 
Магнитке развиваются 53 вида спорта. 

А по поводу больших турниров... После 
такого экзамена, как чемпионат России по 
боксу, которому дал высокие оценки вице-
президент федерального агентства, думаю, 
мы можем многое. А раз можем, значит, бу
дем. 

Газета «Тверская , 13» - Александру 
Маструеву: 

- Если у вас нашлись средства, чтобы 
внести вклад в подготовку чемпионата , 
то наверняка ваш комбинат принимает 
участие в развитии спорта в Магнито
горске. Можно немного конкретнее? 

- У нас постаатена задача развития не толь
ко спорта, но и всей социальной сферы. Мы 
понимаем, что назад возврата не будет, не 
будет того общества, что было до 1991 года, 
и, хотим мы того или нет. нам придется жить 
в новых условиях. В первую очередь мы ре
шили вопрос с заработной платой и с финан
совой системой. Магнитка - первый город, 
что бы там ни говорили о Москве, где появи
лись электронные деньги. Было время, когда 
через наш банк проходило до 200 тысяч че
ловек - полгорода. Когда случился дефолт, 
работники комбината не так болезненно ощу
тили его, как многие в стране. Хотя сам ком
бинат не получил тогда за три месяца ни ко
пейки прибыли. Мы решили вопрос по жи
лью - ипотечное кредитование, по здравоох
ранению - добровольное медицинское стра
хование. Понимая, что этот вопрос для нас 
приоритетный, мы всегда интересовались не 
просто спортом, а вообще здоровым обра
зом жизни наших металлургов. Мы постави
ли задачу реконструкции комбината и реше
ния экологических проблем, снизили выбро
сы в четыре раза. Но вместе с тем мы пони
мали, что вопрос занятий спортом должен 
быть краеугольным камнем. В 1996 году 
все наши непрофильные объекты стали юри
дическими лицами, сегодня перед ними стоит 
задача зарабатывать на свое содержание. Что 
касается спорта - а на физкультуру и спорт 
ММК тратит 50 миллионов рублей в год, то 
здесь мы выделяем три направления: финан
сирование пяти ДЮСШ (2,5 тысячи юных 
магнитогорцев); проведение круглогодичной 
спартакиады цехов и производств, а также 
руководства ММК: поддержка наиболее 
одаренных спортсменов - тех. кто входит в 
сборные команды страны, области - около 
20-30 тысяч долларов в год на 20 человек. 

МГТРК - Александру Лебзяку: 
- Что в ы можете с к а з а т ь про един

ственного магнитогорца в команде Че
лябинской области, финалиста чемпио
ната Николая Степанова? 

- Мы. боксеры, говорим так: «Хороший 
материал для работы». Будем работать даль
ше. База есть, так что все в его руках. Его 
спортивное будущее зависит от того, как 
он сам будет относиться к своему делу. 

В зеркале прессы 
О ч е н ь в ы с о к о о ц е н и л и 
о р г а н и з а ц и ю ч е м п и о н а т а 
России по б о к с у 
в М а г н и т о г о р с к е ж у р н а л и с т ы , 
а к к р е д и т о в а н н ы е н а т у р н и р е . 
О н и п о б ы в а л и не т о л ь к о 
н е п о с р е д с т в е н н о 
н а б о к с е р с к и х п о е д и н к а х , 
н о и п р и н я л и у ч а с т и е 
в э к с к у р с и и 
по м е т а л л у р г и ч е с к о м у 
к о м б и н а т у , посетили 
к у р о р т н ы е з д р а в н и ц ы 
О А О «ММК». 

Валерия М И Р О Н О В А , «Коммер
с а н т ъ » : 

- Когда в Москве какие-нибудь боль
шие начальники говорят, что центр ре
гионами прирастать будет, вспоминаешь 
эти слова как штамп, и не более. В Маг
нитогорске стала понятна суть. В сле
дующий раз, когда снова услышишь про 
центр и регионы - обязательно вспом
нишь Магнитогорск. Полтора дня, а теп
лых, ярких воспоминаний - минимум на 
год. 

Хочу к вам еще. 

I Сергей ТУРУНОВ, ИТАР-ТАСС 
I (Служба «ТАСС-Спорт»): 
I - Специфика моей работы в инфор-
щ мационном агентстве заключается преж-
| де всего в оперативной передаче дан-
1 ных в редакцию - материал выходит на 
1 ленту через несколько минут после со-
1 бытия. Поэтому в работе пресс-центра 
Ц меня, в первую очередь, интересует на-
1 личие средств связи, оперативная пуб-
I ликация результатов и т. д. В этом пла-
I не все было на высочайшем уровне. 
I В Москве не всегда удается найти в 
Щ пресс-центрах даже телефон, не говоря 
i об Интернете, здесь же я в любую ми-
1 нуту мог передать материал через Ин-
1 тернет. Результаты появлялись в пресс-
1 центре в сравнительно короткое время. 
Ц Чувствуется, что о работе журналис-
Ц тов в оргкомитете чемпионата позабо-
1 тились заранее, чего зачастую не встре-
1 тишь в Москве и даже за рубежом. А 
1 уж по поводу культурной программы 
Л стоит высказать отдельные слова бла-
• годарности управлению информации и 
1 общественных связей ОАО «ММК». 
• Уже первый день выдался чрезвычайно 
1 насыщенным и познавательным. Все 
1 наши пожелания были выполнены в пол-
I ном объеме как с точки зрения работы, 
1 так и отдыха. 
I Мне, как главе пресс-службы в двух 
1 организациях (по совместительству), ос-
I тается только позавидовать «белой» за-
1 вистью такой профессиональной и сла-
I женной работе единой команды. 

1 Михаил С М И Р Н О В , спортивный 
В обозреватель РИА «Новости»: 
Ц - Большое спасибо управлению ин-
1 формации и общественных связей ОАО 
1 «ММК» за радушный прием и органи-
1 зацию программы пребывания москов-
1 ских журналистов в Магнитогорске и 
I его окрестностях. 
I Особенно запомнилось посещение 
Ц ММК - мартеновского и листопрокат-
| ного цехов, а также спортивно-оздоро-
| вительных баз комбината в Абзакове и 
I на озере Банное. Уверен, что именно 
Ц такие «комплексные», а не узкопрофиль-
I ные программы позволяют глубже и 
1 шире понять жизнь такого промышлен-
| ного гиганта, как Магнитогорский ме-
i таллургический комбинат. Достойно вос-
Ё хищения и стремление руководства ком-
Щ бината развивать физкультуру и спорт. 
1 Если бы такой подход возобладал повсю-
1 ду в России, нам бы не было равных не 
I только в спорте. 
Ц Желаю коллективу комбината новых 
1 производственных и спортивных успе-
Ц хов. И до новых встреч! 

Щ Лидия КНЯЗЕВА, директор по свя-
Ё зям с общественностью и С М И клу-
Ц ба спортивных журналистов О л и м -
1 пийского комитета России: 
Ц - Хочется выразить сердечную бла-
1 годарность всем тем, кто прекрасно орга-
1 низовал наше пребывание в Магнито-
Ц горске на чемпионате России по боксу. 

За короткий срок мы смогли узнать мно
го интересного и полезного. 

Маргарита БАЛАКИРЕВА, генди
ректор клуба спортивных журналис
тов Олимпийского комитета России: 

- Многие считают, что журналистов 
интересуют только спортивные сорев
нования. Но материал становится живее 
и качественнее, когда знаешь, что и кто 
стоит за организацией мероприятия. 
Даже бокс стал красочным после посе
щения ММК. 

Хорошая организация - это когда за 
короткое время можно многое увидеть 
и не устать. Именно такую организацию 
мы увидели в Магнитогорске. 

Теперь чемпионаты Европы, Азии и 
мира для вас не повод для пережива
ний. Огромное спасибо, мы еще обяза
тельно возвратимся. 
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